

KVJS - Postfach 10 60 22, 70049 StuttgartStadt- und Landkreise und kreisangehörigeStädte mit eigenem Jugendamt in Baden-Württemberg

Landesverbände für Kindertagesstätten in Baden-Württemberg

Landkreistag Baden-Württemberg Städtetag Baden-Württemberg Gemeindetag Baden-Württemberg

Nachrichtlich:

Ministerium für Kultus, Jugend und Sport Baden-Württemberg

Flächendeckende Einführung Digitales Betriebserlaubnisverfahren (DiBev) nach § 45 SGB VIII

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir hatten Ihnen bereits mitgeteilt (RS 4-24/2020), die flächendeckende Einführung des digitalen Betriebserlaubnisverfahrens (DiBeV) nach § 45 SGB VIII im Jahr 2021 zu planen.

Die Erprobungsphase findet aktuell (1. August 2020 bis 28. Februar 2021) in den Pilotlandkreisen Lörrach und Ortenaukreis statt.

Die Zielsetzung, allen Trägern (freie Träger, kirchliche und kommunale Träger) eine Option zu eröffnen, mit möglichst geringem bürokratischem Aufwand, den Antrag auf Betriebserlaubnis zu stellen, wurde erreicht. Nach Auswertung der Rückmeldungen ermöglicht das Programm ein unkompliziertes, schnelles und effektives Betriebserlaubnisverfahren auf digitalem Wege.

Die flächendeckende Einführung soll ab 15. März 2021 in allen Stadt- und Landkreisen Baden-Württembergs umgesetzt werden. Das digitale Betriebserlaubnisverfahren steht ab diesem Zeitpunkt allen Trägern zur Verfügung.

Dezernat Jugend -Landesjugendamt

Rückfragen bitte an: Evelyn Samara Tel. 0711 6375-420 Evelyn.Samara@kvjs.de

5. Februar 2021

Rundschreiben-Nr. 9/2021

Lindenspürstr. 39 70176 Stuttgart Telefon 0711 6375-0 Telefax 0711 6375-449

Landesbank Baden-Württemberg

BIC SOLADEST600 IBAN DE14 6005 0101 0002 2282 82



Ein Anleitungsvideo zur Anmeldung und späteren Anwendung des Programms finden Sie, nachdem Sie sich bei Kita-Data-Webhouse (KDW) angemeldet haben, auf Ihrer persönlichen Startseite (www.kitaweb-bw.de).

5. Februar 2021 Seite 2

Bei Rückfragen zur Umsetzung steht Ihnen Ihr jeweiliger Ansprechpartner unter KVJS: Ansprechpartnersuche zur Verfügung.

Selbstverständlich soll das Programm durch Ihre Anregungen und Rückmeldungen, um die wir Sie ausdrücklich bitten möchten, kontinuierlich weiterentwickelt werden.

Wir wären Ihnen sehr verbunden, wenn Sie die Betriebserlaubnis-Anträge künftig auf digitalem Wege stellen würden und wir die Digitalisierung damit gemeinsam voranbringen könnten.

Wir bitten Sie, Ihre Mitglieder entsprechend zu informieren.

Wenn Sie Fragen haben oder weitere Informationen benötigen, können Sie sich selbstverständlich gerne an uns wenden.

Besten Dank für Ihre Mitwirkung!

Mit freundlichen Grüßen

Gerald Häcker